

La Laguna conmemora mañana el Día Internacional de las Personas Migrantes

La Comisión Especial de Igualdad del Ayuntamiento ha previsto la lectura de un manifiesto institucional y un encuentro de diálogo entre entidades y profesionales



Ayuntamiento de La Laguna

comunidad' (12:30 horas).

El objetivo de este encuentro es abordar la integración global a través de la intervención comunitaria, abriendo un debate participativo y dinámico con dos profesionales del ámbito social, que ofrecerán su punto de vista sobre dicho proceso y en el que las personas y las entidades presentes podrán trasladar e intercambiar opiniones, dudas, problemáticas y experiencias al respecto. Entre otros perfiles destacados, se contará con la implicación del geógrafo y gestor de proyectos de asociacionismo y migraciones, Alexis Mesa.

La Comisión Especial de Igualdad del Ayuntamiento de La Laguna recalca que la migración debe ser entendida como una suma y no como una merma de los derechos del resto de la población y que hay que seguir haciendo frente a los discursos de odio que siguen aflorando en determinados sectores de la sociedad, basados principalmente en el desconocimiento de la realidad.

Dicha Comisión también pone de manifiesto que estas personas, independientemente de su situación administrativa, tienen los mismos derechos fundamentales que cualquier persona, ya que migrar no es un delito.

El 18 de diciembre se conmemora cada año el Día Internacional de las Personas Migrantes, proclamado por la ONU en el año 2000 para reconocer las contribuciones de los migrantes y promover la protección de sus

El antiguo convento de Santo Domingo abrirá sus puertas este próximo jueves, 18 de diciembre, para albergar una jornada de concienciación ciudadana y diálogo dedicada al Día Internacional de las Personas Migrantes. Esta propuesta, que nace desde la Comisión Especial de Igualdad del Ayuntamiento de La Laguna, pretende conmemorar esta efeméride internacional y fomentar entre la ciudadanía un mayor respeto por la interculturalidad y favorecer la integración social.

La programación prevista arrancará a las 11:30 horas con la lectura de un manifiesto elaborado por la propia Comisión lagunera y continuará con un espacio de diálogo entre profesionales y entidades que llevará por título 'Multiculturalidad, una oportunidad para crear

derechos. Esta fecha pone el foco en los retos que en la actualidad afrontan las personas que migran y la sociedad en su conjunto, con el objetivo de establecer políticas que protejan sus derechos humanos y libertades fundamentales. Asimismo, esta efeméride coincide con la adopción de la Convención Internacional sobre la Protección de los Derechos de Todos los Trabajadores Migrantes y sus Familiares.